

# 大槌高校だより

大槌高校の学校生活や日々の様子を町民のみなさまにお伝えします！



大槌高校のnoteでも  
行事等の様子を  
発信しています！

## 1日体験入学を開催しました！

7/28（木）に大槌高校の1日体験入学が行われ、大槌町と釜石市の各中学校から合計89名の中学3年生が来校しました。今回は、その様子をお伝えします。



1日体験入学は、①全体会、②マイプロジェクト発表会、③部活動見学の3部構成で行いました。

第1部の全体会では、生徒会執行部に所属する生徒の進行を務め、生徒会執行部の紹介や、大槌高校ならではの取り組みである「はま研究会」と「復興研究会」の活動紹介が行われました。参加した中学生からは、「海に興味があるので、はま研究会の活動が気になっていた」や「防災に興味があり、大槌高校に入学できたら、復興研究会に入りたいと思っている」といった声が聞かれました。



第2部のマイプロジェクト発表会では、昨年の県大会で入賞を果たした8名をはじめとする12名の生徒が、自らの活動に関する発表を行いました。発表後には、「大槌高校に入学しようと思った理由」や、「大槌高校に入学して良かったと思うこと」といった内容の質問が中学生から寄せられ、自分の言葉で真剣に回答していました。

第3部の部活動見学では、見学に来た中学生を温かく迎え入れ、積極的に活動の紹介や、部員との交流を促す高校生の姿が見られました。参加した中学生からは、「先輩方が楽しそうに活動していた」や「雰囲気がよく、安心して参加できた」といった声が聞かれました。



今年度は、釜石市内の中学校からの参加者が例年よりも増加しました。また、明確な目標を持って大槌高校への入学を検討している中学生が多く見られ、大槌高校が、町内だけでなく近隣自治体からも注目される高校になってきたことが感じられました。今後も地域のみなさまの協力を得ながら、たくさんの人に注目され、「入学したい」と思ってもらえるような学校づくりを進めていきます。

### 1日体験入学の 参加者内訳

大槌学園	吉里吉里学園	釜石中学校	釜石東中学校	大平中学校	甲子中学校
43名	10名	6名	16名	13名	1名

### 参加者の感想

- 先輩や先生方が手厚くサポートをしてくれる環境があって、とてもいい高校だと思いました。(中学生)
- マイプロジェクトは、自分の興味のあることをテーマにして学べるのがとても魅力的でした。(中学生)
- 生徒主体で進めているマイプロがとても面白かった。自分の興味のあることに関して探究することが、自分の強みを見つけることに繋がっていると感じました。(中学校教員)
- どの発表も、その活動に参加する生徒自らが行って、生の声を聞くことができたのが良かった。中学生も大槌高校ならではの良いところを理解しやすい内容だったと思います。(中学校教員)
- 研究やマイプロなど、高校時代に人との協議・議論や関わりを持つ経験はとても有意義だと思います。勉強以外の様々な経験から学ぶことができ、とても将来性のある学校だと思いました。(保護者)